

la terrasse

Groupe Acrobatique de Tanger / Maroussia Diaz Verbèke



Publié le 1 juin 2021 - N° 290

Que d'énergie et d'éclats dans le cirque du Groupe acrobatique de Tanger, qui croise Maroussia Diaz Verbèke.

C'est en mode déferlante que le Groupe Acrobatique de Tanger a choisi de porter sa culture et l'incroyable modernité de sa jeunesse : héritiers de la tradition du cirque marocain, où le porté acrobatique érige toujours plus haut la force de l'être ensemble, les seize artistes accrochent à leur palmarès d'autres disciplines. *Fig !* fait feu de tout bois. Danse urbaine, deejaying, foot freestyle... le tout face à la mondialisation nichée dans les écrans ou dans les caisses en plastique de coca sur lesquelles ils s'installent. Scénographie, costumes, musiques... rien n'a échappé à Maroussia Diaz Verbèke qui combine les collaborations dans une « circographie » en total accord avec une génération détonante.

N. Yokel